Hauptmenü

- <u>Home</u>
- News
- Termine

Schule

- Entstehung
- Gebäude
- Photovoltaikanlage
- Stundentafel

Schulgemeinschaft

- Schüler
- <u>Lehrer</u>
- Elternverein

Projekte

- Bewegte Schule
- Projektwochen
- Weitere Projekte
- Erasmusprojekte

Service

- Bücherei
- Schulbeginn Herbst
- Chronik
- Berufsorientierung
- Ehrentafel
- Speiseplan
- Links
- Kontakt

Internes

• Stundenpläne Schüler

Projekttage 1.Klassen vom 12.06. - 14.06.2017

Wir möchten euch heute etwas über unsere Projekttage in Spital am Pyhrn vom 12.6 -14.6.2017 erzählen.

Unsere Anreise begann um 7:30 Uhr in Geinberg, sie dauerte 1 Stunde 45 Minuten. Auf der Fahrt zu unserer schönen Unterkunft fuhren wir noch mit dem Alpine Coaster, diese leider etwas zu kurze Sommerrodelbahnfahrt gefiel uns sehr. Als wir dann den Lindenhof erreichten, bekamen wir ein sehr leckeres Essen, ebenso an den anderen Tagen.



Montag:

Nach unserer Mittagspause gingen wir die Dr. Vogelgesangklamm. Die Wanderung war sehr schön.



Am Abend sahen wir uns nach unserem Fußballmatch den Film "Fünf Freunde 4" in der Chillerei, die zum Lindenhof gehört, an. Als unsere Handys dann abgesammelt wurden, schliefen wir sehr gut in unseren Zimmern, doch die Jungs gaben so bald keine Ruhe.



Dienstag:

Nach unserem sehr köstlichen Frühstück spielten wir noch eine Runde Fußball . Um ca. 10:00 Uhr durften wir mit den Segways fahren, das war sehr cool. Als dann die anderen Gruppen Segway fuhren, gingen wir eine kleine Runde spazieren.



Am Nachmittag hatten wir die Chance mit unseren Betreuern Phillip und Melina beim Bogenschießen bei einem kleinen Wettbewerb unser Können zu beweisen. Auch hier wurden wir in Gruppen geteilt, die anderen konnten sich am tollen Spielplatz amüsieren. Am Abend kauften unsere Lehrer uns ein Eis unserer Wahl. Danach grillten wir Stockbrot

am Lagerfeuer. Als wir unser Stockbrot gegessen hatten, gingen wir auf unser Zimmer und genossen unseren letzten Abend am Lindenhof.





Mittwoch:

Um ca. 8 Uhr holte uns die Erlebnisagentur ab und brachte uns zum Hochseilgarten am Gleinkersee. Als wir den Flying Fox und viele andere Parcours bewältigt hatten, ging es wieder zurück zum Lindenhof, wo wir unser letztes Essen beim Lindenhof aßen. Um ca. 13 Uhr fuhren wir mit unserem Gepäck wieder nach Hause.

Uns persönlich haben die Projekttage sehr gut gefallen, am besten aber der Hochseilgarten.

Ina Ebner und Hanna Hubauer



Schülerstimmen zu den Projekttagen:

Die Projekttage waren für mich ein tolles Erlebnis.

Am lustigsten und tollsten war das Segwayfahren und der Hochseilgarten.

Das waren drei coole Tage.

Moritz

Die Projekttage waren voll cool.

Das Essen war auch gut, die Zimmer ebenfalls.

Am besten haben mir der Hochseilgarten und die Sommerrodelbahn gefallen.

Wenn wir kein Programm hatten, haben wir Fußball gespielt oder gemeinsam

Spiele gespielt, das war echt cool.

Amelie

Die besten Projekttage!

Am allerbesten fand ich die Segways, den Hochseilgarten und die Dr. Am coolsten fand ich das Segwayfahren und Vogelgesangklamm. Bei der Dr. die Sommerrodelbahn.

Vogelgesangklamm gab es ca. 500 Stufen!

Das Essen war lecker und die Zimmer waren auch gut.

Das waren die coolsten Projekttage aller Zeiten!

Sehr cool fand ich auch das Fußballspielen, wenn wir frei hatten.

Lena

Celina

Category: Service

Joomla template created with Artisteer.